日本文化研究学会報告 196

新羅大学院特別教授 藤井茂 到

学会誌と口が20年8月に韓

たであろう。 いる。待っていた連絡物であっ 謝辞、近況の知らせを入れて あろう。会誌或いはCDでも心 がなく、会員は事務局から何 納入がなされ始めた。コロナ 思われる直ぐ後に会費∭円の る会誌でなくCDによる発表報 が44円であった。今後紙によ 送った。送料は会誌が引用、の 筒には会長のメモ、会費納入の 待ちにしていたであろう。各封 らかの連絡を待っていたので のため事務局に連絡すること 告に向かう傾向が感じられる 筒に宛名を書き各会員各位に 国から送られてきて、直ぐ封 会誌が各会員に到着したと

> これを見ると払込者、金額、取 更に徴収する。徴収名目は異 事務センター」は入金通知で 数料を徴収されている。「貯金 費の納入振込の時処円程の手 もやや酷しくなる。 会員は会 のが一万円となると会の運営 となる。今まで無料であった として一万三千二百円の負担 とになった。会員が120名居る て一通につき川円が掛かるこ が、20年4月から手数料とし る。従来はこれは無料であった る大変便利な制度になってい 扱年月日、取扱者が確認され なるが二重搾取のような氣に

会誌が着いたと思われる頃、会誌が着いたと思われる頃、とが一名と同じ手数料は111円の日間では、1210円間されている事務センター」からの「振替受入」の受払通知表」の「振替受入」のであった。

110円であった。 第2名、名古屋1名、東京1名 東京1名 東京1名 東京1名

その後一ヶ月過ぎ、二ヶ月過ぎる間に時折会費が納入されているが各会員の入金日がとあった。一日違いの入金態であった。一日違いの入金態であった。一日違いの入金もあった。入金日は各会員の都もあった。入金日は各会員の都合でなされ自由となっている。が何とかならないものかと考える。

会費の振込の日を決めてみるのも一つの方法かも知れない。例えば各月の10日、20日、30日が土日祝日であれば11日、20日、31日、31日に振込みして頂く。そうすれば「手数料入」の支払は少し節約出来るのではないだろうか、と考えた。

て置かないといけないと思わくまで個人の自由であるとしくまで個人の自由であるとしごではいが振込日は飽説明を会員にして賛同を得ないがないといけないと思わ

その5日後、福岡で2名、千

れる。会員への事情の説明にはれる。会員への事情の説明にはいであろう。

な内容は、20年の口頭発表の「身代り」

近世の白話小説の左訓

中国の大学生の観光行動(名古屋大学院)

「多様な日本語」の教育法

ゴールドブラットの翻訳観

中国語ベトナム語と日本語

日中大学生のライフ比較

(日本文理大学) 動詞バ動詞ダケの語形 (早稲田大学院) 前(名古屋大学) (日本文語代) (日本文理大学院) (日本文理大学院) (日本文理大学院) (日本文理大学院) (日本文理大学) (日本代史) (日

若い研究者の今後の活躍をた。) (執筆者名は敢えて省略しの分野の論が載せられていた。

以 る。 期待すること切なるものがあ

今回の33輯の会誌に日本の古典に関する論が見られなかったが、口頭発表の折には「万葉集」に関する論の発表が二葉集」に関する論の発表が二端なされていた。出来ればこの論集に日本古典に関する論が見られなか

この学会を作った折の原因は日本文化の中心的存在になる古典の研究を東アジアの立場から考えてみようということであったが、国際学会ということで会員が増えていき古典の研究から離れていく傾向が生じてきているように感じられる。

これが悪いと言っているのではない。新しい研究は古い研究は古い研究は古い研究を別ののではなく従来の研究を別ののではなく従来の研究を別ののではなく従来の研究を別のある。

も大切であるように思われる。の出発点に立ち帰って見るの究表があるが一度は研究の発表があるが一度は研究